
 

Municipalité de Waltham 

 Procès-verbal d’une séance ordinaire tenue à l’endroit et à l’heure habituelle le 2 janvier 2024  

  sous la présidence de son honneur la mairesse Mme Odete Godin en présence des conseillers 

  suivants : #1 Mme Brenda Landry, #2 M. Léonard Godin, #3 Mme Ramona Marion, 

  #4 Mme Jordan Evans, #5 M. Elwood Allard #6 M. Tyler Rochon  

  M. Fernand Roy Directeur général est également présent.   

 

     01-02-01-24 Adop�on de l’ordre du jour  

                       Il est proposé par le conseiller Rochon, appuyé par la conseillère Landry, 

                        d’adopter l’ordre du jour tel que présenté.  

                                                                                                               Adoptée 

    02-02-01-24 Adop�on du procès-verbal du mois dernier 

         Il est proposé par la conseillère Marion, appuyée par la conseillère Landry,  

         d’accepter les procès-verbaux du mois dernier tel que déposés.    

              Adoptée 

          03-02-01-24 Taux d’imposi�on pour 2024. 

         Il est proposé par la conseillère Marion, appuyée par le conseiller Godin, 

         que la municipalité fixe les taux d’imposi�on suivants pour 2024. 

         Le taux de taxe générale demeure à 0,72  

    Adoptée  

                             04-02-01-24 Tarifs pour 2024 

            Il est proposé par la conseillère Evans, appuyé par le conseiller Rochon,  

                                                  que nous adop�ons les tarifs suivants pour 2024 : 

                                                   L’administra�on est fixée à 76$ par compte de taxes  

                                                    Cueilletes des Ordures et recyclages 150$ par u�lisateur 

                                                   Taux d’imposi�on Enviro Résidence 128$ par résidence 

                                                   Taux d’imposi�on Enviro Terrain vacant 65$ par compte de taxes 

 Adoptée  

                            05-02-01-24 Taux d’intérêt pour 2024. 

    Il est proposé par le conseiller Rochon, appuyé par la conseillère Evans, de fixer 

     à 12 % le taux d’intérêt pour le paiement tardif des taxes pour 2024  

Adoptée           

   Rapports des comités : Le comité de l’aréna : Yvan Schryer se re�re du poste de président . 

                                            Jordan Evans a joint le conseil d’administra�on de l’aréna. Lors de l’élec�on de février 

  Il se peut que Jordan soit nommé trésorière.  

                                            Le comité de voirie informe l’entrepreneur des dommages causés aux pelouses  

                                            des personnes avec la niveleuse.  

                                            Résidence Meilleur : La SHQ s’enquiert du montant de la dete de la résidence Meilleur 

 Rapport du maire : Rapport de la MRC : L’agent économique M. Guillaume Boudreau   

 a démissionné, le poste est affiché. Il y a beaucoup de postes ouverts à la MRC. 

 

 



 

 

 

        06-02-01-24 Ajustement du tarif de loca�on de la salle. 

          Il est proposé par le conseiller Rochon, appuyé par la conseillère Marion, que nous  

          augmen�ons le loyer de la salle : pour les non-résidents, c’est maintenant 400$,  

          pour les résidents de Waltham 300$. Coût du netoyage maintenant 100$ Le coût 

          payé pour les tâches de concierge est augmenté à 25$ de l’heure Pour un minimum  

          de 2 heures par semaine à taux fixe.  Et 100$ pour netoyer après une loca�on  

          Pour les autres travaux supplémentaires 25$ de l’heure.                                             

                     Adoptée               

          07-02-01-24 Ajustement des congés de Timmy  

     Il est proposé par la conseillère Landry appuyé par le conseiller Rochon d’accorder 

     à Timmy 2 jours de congé personnel pour compenser l’alloca�on ves�mentaire que 

     nous avons re�rée.                      

 Adoptée 

                       08-02-01-24 Contrat professionnel pour le travail. 

 Il est proposé par la conseillère Evans, appuyé par le conseiller, que nous embauchions 

 une aide professionnelle pour préparer les contrats de travail.     

     Non adoptée 

                     09-02-01-24 Ordures ménagères  

Proposé par le conseiller Rochon, appuyé par la conseillère Landry, d’informer HRI que  

nous n’acceptons à notre site de transfert que les ordures ménagères. Tout autre déchet, 

il  devra l’apporter à un autre site de son choix. Comme celui de Litchfield ou de Clarendon 

 ou encore de Lauren�an Valley.         

Adoptée 

           10-02-01-24 Installa�on d’une lumière de rue au chemin PEL 

Proposé par la conseillère Marion, appuyée par la conseillère Landry, que nous procédions 

 à l’installa�on de la lumière de rues  à l’angle de PEL et du boulevard Waltham et que  

 nous informions Hydro-Québec de cete décision et Vickers Power.       

              Adoptée. 

                11-02-01-24 Obtenez des conseils juridiques de l’équipe juridique sur la clôture.                                                       

                                        Proposé par la conseillère Marion, appuyée par le conseiller Rochon, d’obtenir des conseils  

            juridiques de notre équipe juridique sur la ques�on du partage des coûts d’installa�on  

           d’une clôture.   

Jordan déclare son conflit d’intérêt et ne par�cipe au débat sur ce sujet.        

 Adoptée 

                12-02-01-24 Commande de magnésium pour 2024.       

                                     Proposé par le conseiller Godin, appuyé par la conseillère Landry, d’accepter le prix de .448$  

                                     par litre pour 7000 litres de magnésium pour 2024.         

Adoptée 

 

 



 

 

 

       13-02-01-24 Vente de la maison Peppin. 

          Proposé par le conseiller Rochon appuyé par le conseiller Godin de metre en vente par  

          enchère ouverte la propriété Peppin à par�r de 30 000$.    

                                                                                                                        Adoptée 

              14-02-01-24 Paiement des factures  

                                     Proposé par le conseiller Godin, appuyé par la conseillère Marion, de payer les factures du 

                                      mois au montant de 39 274,59$ . 

                                                                                                                                                    Adoptée 

              15-02-01-24 Fermé  

                                      Proposé par le conseiller Allard, appuyé par la conseillère Evans, de lever la séance.   

               Adoptée  

      Mairesse Mme Odete Godin : _______________________ 

               Directeur général M. Fernand Roy______________________                                               


